



## Déclaration liminaire au CDAS du 4 mars 2021

Monsieur le Président ,

La place et le rôle de l'action sociale au sein des administrations de Bercy, est le fruit des rapports de force et de l'action syndicale pour répondre aux besoins des agents de nos ministères (actifs, pensionnés, etc...) dans des domaines variés qui répondent à de véritables besoins.

Toutefois, dans le contexte actuel de rigueur budgétaire et de la menace de régionalisation du réseau de l'action sociale, suite aux orientations retenues pour la future réforme, l'action sociale est clairement menacée.

Dans le contexte de la crise sanitaire que nous traversons, l'action sociale doit rester telle qu'elle est organisée actuellement car la proximité est un véritable atout. Malgré cette année compliquée, l'ensemble des personnels de la Délégation Départementale de l'Action Sociale de la Haute-Garonne a su s'adapter et répondre aux multiples demandes des agents. Avoir une action sociale proche a permis d'apporter des réponses avec plus de réactivité.

### Aussi, nos revendications pour l'action sociale sont claires :

**FO Finances revendique le maintien d'une action sociale de qualité, de proximité avec un budget conséquent.**

**FO Finances s'oppose à la régionalisation du réseau de l'action sociale ( cf CNAS du 21 janvier 2021)** car l'action sociale doit rester aux plus près des agents pour répondre au mieux à leurs attentes.

Des améliorations sont certes encore attendues dont entre autres une meilleure évaluation des besoins en garde d'enfants selon les nouveaux arrivants avec l'aide des services RH, la mise en place d'un numéro dédié pour les agents en difficultés, en lien avec un référent de l'action sociale, un état des lieux et cartographie de restaurants financiers surtout avec l'impact de la crise sanitaire, une communication interne et externe améliorée pour la lisibilité des prestations ...

**Tout cela doit passer par un dialogue social de qualité et une communication adaptée pour plus de lisibilité des agents .**

**FO Finances 31 remercie le personnel de la délégation 31 pour l'engagement dont il fait preuve durant ce contexte sanitaire actuel exceptionnel et salue le travail conséquent accompli.**